

## Deux femmes aux commandes

**CÉRÉMONIE** – Les «Grenouilles» avaient déjà choisi Carole Glauser pour la syndication.

Lors de la récente cérémonie d'assermentation, Marlène Schmid, après avoir remis en jeu son poste de présidente du Conseil général, a été réélue tacitement. Le duo féminin sortant reste donc à la barre de la commune.

Pour le Conseil général, 34 membres ont été assermentés. D'autres le seront probablement plus tard puisque la législature en cours a compté jusqu'à 52

conseillers, un score honorable pour une commune d'un peu plus de 300 habitants.

Du côté du secrétariat, l'appel du titulaire Robert Balbo au changement et à la jeunesse a été entendu, puisque Julien Wyss, jeune citoyen motivé par la chose publique, s'est porté volontaire et a été élu tacitement.

La nouvelle équipe municipale présente un bon équilibre entre expérience et changement avec deux nouveaux, Nicolas Poncet et Marco Polo Costantini, et trois sortants affichant déjà pas moins de trois législatures au compteur pour Carole Glauser et Rémy Perrin, et deux pour Christian Bavaud.



Les nouveaux municipaux quittent brièvement le masque pour une photo d'équipe. De gauche à droite: Nicolas Poncet, Marco Carlo Costantini, Carole Glauser (syndique), Rémy Perrin, Christian Bavaud. (Photo Dominique Reymond)